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阿部コメント 

 鉄道は、商品価値に応じた価格が社会に受

入れられるようになれば、技術発展とサービ

ス改善の資金を得られ、大きく発展できる。 

 本文は「痛勤」に関して問題提起する良記

事で、解決策について、２階建て車両以外を

主体にインタビューに答えた。 

 アクセスランキングから、満員電車への不

満と解消への期待の強さが分かる。 


